
2019年（令和元年）12月（8）

■
父
・
千
春
（
ち
は
る
）

　

小
学
校
で
は
野
球
、
ス
ピ
ー
ド
ス
ケ
ー
ト
を
習
い
、
中
学
校
か

ら
家
族
の
影
響
で
バ
レ
ー
ボ
ー
ル
を
は
じ
め
ま
し
た
。
高
校
は
札

幌
の
高
校
に
進
学
し
、
バ
レ
ー
漬
け
の
日
々
を
送
っ
て
い
ま
し
た
。

練
習
で
は
つ
ら
い
時
期
も
あ
り
ま
し
た
が
、
全
道
大
会
で
優
勝
し
、

春
高
バ
レ
ー
に
出
場
し
た
の
が
良
い
思
い
出
に
な
っ
て
い
ま
す
。

今
は
息
子
た
ち
の
プ
レ
ー
を
見
る
の
が
楽
し
み
で
す
。

■
母
・
渚
（
な
ぎ
さ
）

　

小
学
校
か
ら
高
校
ま
で
バ
レ
ー
ボ
ー
ル
を
し
て
い
ま
し
た
が
、

身
体
が
柔
ら
か
か
っ
た
こ
と
も
あ
り
、
高
校
時
代
の
先
生
の
勧
め

で
チ
ア
リ
ー
デ
ィ
ン
グ
部
の
あ
る
大
学
に
進
学
し
ま
し
た
。
練
習

は
大
変
で
し
た
が
、
全
国
大
会
で
4
位
に
な
っ
た
こ
と
が
良
い
思

い
出
で
す
。
今
は
子
供
達
の
応
援
に
行
く
の
が
何
よ
り
の
楽
し
み

で
す
。

■
子
ど
も
・
詠
優
（
な
が
ま
さ
）

　

小
学
校
の
時
に
は
サ
ッ
カ
ー
と
水
泳
を
習
い
、
中
学
校
か
ら
バ

レ
ー
ボ
ー
ル
を
は
じ
め
ま
し
た
。
今
は
稚
内
高
校
で
バ
レ
ー
部
に

所
属
し
て
い
ま
す
が
、
３
年
生
が
引
退
し
部
員
が
3
人
し
か
い
な

い
の
で
、
新
入
生
の
入
部
に
期
待
し
て
い
ま
す
。
来
年
は
高
校
最

後
の
年
な
の
で
、
悔
い
の
な
い
よ
う
に
プ
レ
ー
し
た
い
で
す
。

■
子
ど
も
・
陽
翔
（
は
る
と
）

　

兄
の
影
響
で
小
学
校
3
年
生
か
ら
稚
内
ス
ワ
ロ
ー
ズ
少
年
団
で

バ
レ
ー
ボ
ー
ル
を
は
じ
め
ま
し
た
。
バ
レ
ー
で
は
レ
シ
ー
ブ
が
う

ま
く
返
せ
た
時
が
う
れ
し
い
で
す
。
今
年
出
場
し
た
全
国
大
会
で

は
暑
さ
や
移
動
な
ど
不
安
な
部
分
も
あ
り
ま
し
た
が
、
と
て
も
良

い
経
験
に
な
り
ま
し
た
。
ま
た
、
全
国
大
会
に
出
場
し
た
い
で
す
。

■
子
ど
も
・
楓
冴
（
ふ
う
が
）

　

兄
の
影
響
で
2
歳
か
ら
バ
レ
ー
ボ
ー
ル
に
夢
中
で
す
。
家
で
は

ソ
フ
ァ
ー
に
向
か
っ
て
ボ
ー
ル
を
う
つ
練
習
を
し
て
い
ま
す
。
稚

内
ス
ワ
ロ
ー
ズ
で
バ
レ
ー
を
す
る
の
が
楽
し
み
で
す
。 

■
千
春
さ
ん
か
ら
の
コ
メ
ン
ト

　

ま
さ
か
子
供
達
が
バ
レ
ー
ボ
ー
ル
を
す
る
と
は
思
っ
て
も
い
ま

せ
ん
で
し
た
。
子
供
達
に
は
目
標
に
向
か
っ
て
一
生
懸
命
プ
レ
ー

し
て
欲
し
い
で
す
。
周
り
の
方
々
へ
の
感
謝
の
気
持
ち
も
忘
れ
ず

に
バ
レ
ー
ボ
ー
ル
を
楽
し
ん
で
欲
し
い
で
す
。

レッツスポーツ！！

～ 交 通 安 全 運 動 を 応 援 し て い ま す ～

　稚内大谷高校２年の阿部迅市郎君、和田麗音さん、稚内出身で現在札幌大
学1年の木村稜さんの3人が2019/2020シーズンSAJ国内強化指定選手に
はじめて選ばれました。北海道からは５人選出され、うち３人が稚内からの
選出となりました。
　今回、選出された阿部迅市郎君は「プロになって初のシーズンなので意識
をもって望まないといけないし、プロ戦などは全国の上手い選手や世界に出
ている選手との戦いが普通になってくるので沢山練習をしてプロ戦でも勝っ
て、世界大会にも出られるように頑張りたいと思います。」と話していました。
　また、今回の強化指定選手の選出について、稚内スノーボード協会の木村
事務局長は「今シーズン、チームから３名が初めて選出されましたが、良い
練習環境に恵まれた結果だと感じています。これまで環境整備、運営に協力
してくださっている稚内市と稚内振興公社さんを初め、協力してくださった
沢山の方々にこれからも良い報告ができるよう、心技体を鍛錬してチームと
して精進していきたいと思います。」と話していました。
　強化指定選手に選ばれた３人は、１
月には北海道ニセコ、３月には新潟県
苗場で開催される大会に参加する他、
日本国内での合宿（日程場所：未定）
も予定されており、2022年に開催さ
れる北京オリンピックに向け、ナショ
ナルチーム入りを目指しています。

　毎年、稚内市スポーツ協会と加盟団体でスポーツの普及と各
種目の競技力向上を目指す事業として、国内及び道内のトップ
プレーヤーや優秀な指導者を招き、講習会を開催しています。
　今年は剣道連盟が主催して、11月16日（土）、17日（日）の2
日間、東中学校体育館、緑体育館を会場に剣道講習会が開催さ
れました。
　講師には、昨年韓国で開催された世界剣道選手権男子個人戦
・団体戦で優勝した北海道警察所属の安藤　翔 氏（5段）、稚内
市出身で昨年の全日本官公庁剣道連盟第50回剣道大会個人戦
で第3位の木村　佳希 氏（5段）のお2方を招き、小中学生46人、
指導者24人が基本動作について学びました。
　講習会を主催した稚内剣道連盟の武藤会長は「２人の講師から剣道に対する考え方、素振り、基本練習、実践練習などを２
日間に渡り、ご指導いただきました。また、他の講習会では行うことがない、参加者全員と剣を交えての実践指導には全員が
感動するものがありました。講習会終了後にはサイン会も開催し、子どもだちにとっては夢のような２日間となりました。稚
内剣道連盟では約30年前、稚内鈴蘭剣道（代表指導者・阿部英明氏）が全国大会において団体3位入賞や当時の日本代表選手
を複数名輩出するなど、輝かしい歴史を持っております。今回の講習会を機会に子どもたちが目標をもって活躍することを期
待しております。そして将来の世界チャンピオンがこのスポーツ都市宣言「稚内」から出ることを目標に取り組んでまいりま
す。」と話していました。

SAJ国内強化指定選手に
選出されました

日本代表　安藤　翔　氏
稚内出身　木村　佳希　氏 を招いて剣道講習会を開催

　台風の影響により延期をしました日本最南端の友好都市
沖縄県石垣市とのスポーツ交流派遣事業（今年度は軟式野
球）は、12月25日～12月30日の日程で実施します。
　活動報告は次号のレッツスポーツに掲載いたします。

友好都市スポーツ交流
派遣事業のお知らせ

　

家
族
で
ス
ポ
ー
ツ
に
取
り
組
み
、
楽
し
ん
で
い

る
ス
ポ
ー
ツ
家
族
の
輪
を
つ
な
い
で
ま
い
り
ま
す
。

　

今
号
で
は
、
前
号
の
「
葛
西
智
和
さ
ん
」
か
ら

紹
介
の
あ
っ
た
「
川
崎
千
春
さ
ん
一
家
」
で
す
。さん一家川　崎　千　春

はるさき ちかわ
49

われらスポーツ家族の輪

普及事業 剣道講習会

●わくわく土曜日「ＥＮＪＯＹクッキング」
　日　時：令和2年2月1日（土）9：30～13：00
　場　所：稚内市少年自然の家
　対　象：稚内市内の小学生とその家族 15組
　参加費：500円
　内　容：揚げパン作り

●本気で自然体験「厳寒氷上穴釣り」
　日　時：第1回　令和2年2月15日（土）
　　　　　9：30～13：15　　※予備日 22日（土）
　　　　　第2回　令和2年2月16日（日）
　　　　　9：30～13：15　　※予備日 23日（日）
　場　所：声問川白鳥大橋周辺
　対　象：稚内市内の小学生とそ
　　　　　の家族 各回30人
　参加費：500円
　内　容：氷上チカ釣り

自然の家から主催事業のお知らせ

木村さん 阿部君 和田さん

スノー
ボード


